

2025-03-27 07:41

## **Jahreshauptversammlung der Schreiner-Innung Kassel**

Kassel. Neuwahlen standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung der Schreiner-Innung Kassel, zu der der Vorstand in das Landhaus Meister in Kassel eingeladen hatte. Obermeister Frank Baum eröffnete die Veranstaltung und freute sich, den Teilnehmern neue Innungsmitglieder vorstellen zu können. Im vergangenen Jahr konnte durch eine Werbeaktion 13 neue Betriebe gewonnen werden.

In seinem Bericht ging der Obermeister noch einmal auf besondere Ereignisse des zurückliegenden Geschäftsjahres, wie beispielsweise die Gesellenfreisprechung und die Ausstellung „Gute Form“ ein und erzählte ein paar kurze Anekdoten aus seiner nun schon 20-jährigen Tätigkeit. Weiterhin berichtete er von den Aktivitäten der Kreishandwerkerschaft Kassel, in der er im vergangenen Herbst zum stellvertretenden Kreishandwerksmeister gewählt wurde.

Zur Unterstützung der Ausbildungsarbeit beschloss die Innung, die Studienreisen im Tischlerhandwerk des 2. und 3. Lehrjahres mit einem Betrag von 600,00 € zu unterstützen und das Geld der Arnold-Bode-Schule zur Verfügung zu stellen. Einmal jährlich fährt diese mit den beiden Ausbildungsjahren zu einer Projektwoche zum Bauhaus in Dessau zur Planung von Kleinformeln und der Vorbereitung zur Erstellung der Gesellenstücke. Entsprechende Exkursionen runden das Programm ab.



*Der Vorstand der Schreiner-Innung Kassel: (von links) Timo Hausl, Marko Kersten, Carola Stein, Frank Baum sowie Marius Jung, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Kassel.*

Nach Programmpunkten wie der Vorstellung der Jahresrechnung 2024 und deren Genehmigung sowie der Entlastung des Vorstandes und der Geschäftsführung, der Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2025, der Festsetzung des Innungsbeitrages sowie weiterer Regularien und Beschlüsse standen die Wahlen des Vorstandes und der Ausschussmitglieder auf der Tagesordnung. Die stimmberechtigten Mitglieder bestätigten alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern: Obermeister bleibt Frank Baum, sein Stellvertreter ist Marko Kersten, als Schatzmeister wiedergewählt wurde Timo Hausl

ebenso wie Carola Stein als Schriftführerin.

Zum Abschluss konnte Obermeister Frank Baum noch eine Jubiläumsurkunde überreichen. Stefan Langhuth wurde für sein 50-jähriges Betriebsjubiläum geehrt. Baum verband mit seinen Glückwünschen die Würdigung der Leistung des Betriebes.



